

garde der internationalen kommunistischen Bewegung übertragen. Das Ansehen und die Autorität der KPdSU, die durch ihre geduldige, überzeugende und prinzipielle Politik bei der Vorbereitung und Durchführung der Beratung als wegweisender und einigender Faktor wirkte, sind stärker denn je. Die Rede des Generalsekretärs des Zentralkomitees der KPdSU, Genossen L. I. Breshnew, ist eine große wissenschaftliche «Leistung, die richtunggebend für die Theorie, Strategie und Taktik der internationalen revolutionären Arbeiterbewegung ist.

Die Internationale Beratung stellt den kommunistischen und Arbeiterparteien und den Völkern der sozialistischen Staaten die Aufgabe, den Beitrag des sozialistischen Weltsystems zur gemeinsamen Sache des anti-imperialistischen Kampfes vor allem durch die schnelle Entwicklung der Volkswirtschaft, durch die volle Nutzung der Vorzüge der sozialistischen Gesellschaftsordnung, durch die weitere Entwicklung der Kooperation und Integration der sozialistischen Staaten und durch die Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution zu beschleunigen.

Die Beratung stellte fest, daß nur der Sozialismus in der Lage ist, die grundlegenden Probleme der Menschheit zu lösen. Die Beratung erklärte die Verteidigung des Sozialismus zur internationalen Pflicht aller Kommunisten.

5. Der große Erfolg des Weltforums der kommunistischen und Arbeiterparteien verleiht allen antiimperialistischen Kräften neue Impulse. Es wurde zu einer schweren Niederlage für die Pläne des Imperialismus. Der USA-Imperialismus wurde als Weltausbeuter und Weltgendarm entlarvt. Die Kommunisten analysierten die aggressive Globalstrategie des Imperialismus, deren Spitze gegen die sozialistischen Staaten gerichtet ist, sowie seine hinterhältige, gegen die Einheit der kommunistischen und Arbeiterparteien, der sozialistischen Staatengemeinschaft gerichtete Zersetzungs- und Infiltrationspolitik. Sie entlarvten das imperialistische System der psychologischen Kriegführung und der ideologischen Diversion. Die kommunistischen und Arbeiterparteien warnen die Menschheit vor der abenteuerlichen Aggressionspolitik des Imperialismus, der mit Hilfe einer gewaltigen Zusammenballung seiner ökonomischen, militärischen und politischen Macht, durch neue Abenteuer seinen historischen Niedergangsprozeß aufzuhalten versucht. Die Beratung ruft die Arbeiterklasse, die demokratischen, revolutionären Kräfte, die Völker auf, sich zusammenzuschließen und gemeinsam zu handeln:

*„Den Aggressor in die Schranken zu weisen und die Menschheit vom*